

保育園つくしんぼ



運動会



南小学校



北小学校



交通安全教室

5月12日(木)北小学校
警察と町安全協会の指導のもと、北小学校で自転車の乗り方や横断歩道のわたり方など、交通安全について学びました。
実際に自転車をつきながら、横断歩道の渡り方や安全確認の仕方を知り、事故にあわないように気を付け行動する意識を養いました。



通学路点検

5月15日(日)両小学校通学路

北小学校、南小学校それぞれの通学路における危険箇所について、学校とPTA、役場担当課で点検を実施しました。
意見交換の後、実際に通学路を歩いて、車から見づらい箇所や、スピードを出す車が多い箇所、歩道が必要な場所を確認しました。
町では道路の整備、学校においては児童への交通安全指導を実施していますが、児童が安全に通学するためには、車で通行される方による安全意識や思いやりの気持ちが必要です。
スピードを出しすぎない、通学時間帯は通学路を避けていただくなど、ご配慮をいただき、安全な通学路づくりにご協力をお願いします。



寄付御礼

5月23日(月)役場

上田信用金庫が今年で創立100周年を迎えられることから、創立100周年事業として、町に100万円の寄付をいただきました。
ご善意ありがとうございました。



町建設業協会ゴミゼロ運動

5月30日(月)町内各所

町建設業協会の皆さんが、町内清掃ボランティア(ゴミゼロ運動)を実施しました。
このボランティアは、毎年5月30日(5・3・0の日)に合わせて実施していただいていたのですが、新型コロナウイルス感染症の影響で、2年ぶりの実施となりました。
道路脇に溜まった砂や石を取り除いてくださり、いつも使用している道路がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



森泉湯川発電所起工式

6月9日(木)豊昇ふるさと公園

湯川ダムの放流水を活用した森泉湯川発電所の起工式が行われました。年間約190世帯分の再生可能エネルギーを供給することができ、災害停電時には地域の電源として使えるように、非常用コンセントを備えています。
起工式には森泉湯川発電所の名付け親として、北小学校3年の高見澤奏夢^{たかみさわ そうむ}さんも出席し、プレートの除幕をしました。
本発電所の運転開始予定は令和6年度です。

